
Экономическую ситуа-
цию в стране, положение 
работающих граждан, а 
также  политик у  прави-
тельства в сфере финансов 
обсудили председатель 
Федерации независимых 
профсоюзов России Михаил 
Шмаков и президент России 
Владимир Путин в ходе 
рабочей встречи 17 сентяб-
ря.

«Особенно сейчас нас 
волнует то, что произносится 
со стороны, прежде всего, 
м и н и с т р а  ф и н а н с о в : 
предложения немедленно 
п о в ы ш ат ь  п е н с и о н н ы й 
возраст; не индексировать 
пенсии по инфляции, а 
только на половину или даже 
меньше чем на половину 
уровня инфляции, которая 
о ж и д а е т с я  и  к о т о р а я 
фиксируется сегодня. Мы 
считаем, что эти подходы 
надо пересматривать», - 

цитирует заявление Михаи-
ла Шмакова в ходе беседы с 
главой государства офици-
альный сайт президента 
России.

По мнению председателя 
ФНПР, необходимо отсту-
пать  от  экономической 
политики, которая проводит-

ся в последнее время. Когда 
к о л и ч е с т в о  и  р а з м е р 
различных выплат (постоян-
ный рост тарифов ЖКХ, 
п л ата  з а  к а п и та л ь н ы й 
ремонт, введение платных 
парковок и т.д.) увеличива-
лось, а реальный уровень 
дохода граждан - падал.

«Мы хотим всё таки это 
внимательно рассмотреть, 
чтобы был баланс: либо 
немного отложить те меры, 
к о т о р ы е  п р и в о д я т  к 
повышению обязательных 
расходов гражданина, либо 
давайте  параллельно 
п р и н и м а т ь  м е р ы  п о 
п о в ы ш е н и ю  д о х о д о в 
населения.  Иначе эти 
«ножницы» могут серьёзно 
п о д р е з а т ь  в с ю  н а ш у 
социально-экономическую 
п ол и т и к у » ,  –  сч и та ет 
Шмаков.

П р ез и д е н т,  в  с во ю 
очередь, отметил, что при 

обсуждении экономических 
и финансовых проблем 
необходимо  учитывать 
мнение профсоюзов:

«Мы не должны забывать 
про решение социальных 
вопросов и обеспечение 
интересов работающих», - 
подчеркнул президент.
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«Солидарность»,
фото kremlin.ru Елена Варюхина, Любовь Владимирова

ДНЕВНИК ОТДЫХАЮЩЕГО

Дорогие ветераны!

Примите самые тёплые 
и искренние поздравления 

с Международным днем
пожилых людей!

Ваша жизнь – это олицетворение героизма, трудолюбия, беспримерной стойкости. Именно 
вашими трудами развивалось предприятие, совершенствовались технологические процессы, 
формировались духовные традиции коллектива. Главное, во всех испытаниях вы сохранили то, 
чего порой не хватает молодым, — надежду и веру в лучшее. Многие из вас, несмотря на годы, 
сохраняют активную жизненную позицию, по-прежнему молоды душой. Вы продолжаете 
работать на производстве и в общественных организациях, принимаете участие в воспитании 
подрастающего поколения. Воля, энергия, активность и человечность, свойственные вам, 
являются ярким примером и положительным жизненным ориентиром для молодежи, объединя-
ющим поколения в единую цепь.

Этот праздник – прекрасная возможность выразить вам глубокое уважение и почтение, 
которые вы заслужили своим созидательным трудом, самоотверженностью и мудростью.

Уважаемые ветераны! Пусть ваша осень будет светлой и ласковой! От всей души желаем вам 
крепкого здоровья, хорошего настроения, активного долголетия, семейного тепла и благополу-
чия! Пусть вас окружают тепло и забота близких людей, пусть радуют вас своими успехами дети 
и внуки! 

Вера Тилькун,
председатель профкома 

ОАО «Металлургический завод им. А.К. Серова»

Марина (участница конкурса 
«Мисс “Чистые ключи”»).

В тренажерном зале.

Еще в прошлом году при 
планировании отпуска мы 
решили, что проведем его с 
пользой и недалеко от дома. 
Так все и получилось…

Весной мы обратились к 
н а ч а л ь н и к у  о тд ел а  п о 
социальному страхованию  
Е л е н е  А л е к с а н д р о в н е 
Важениной с вопросом, что 
нам необходимо для поездки 
в профилакторий «Чистые 
ключи», нам – это двум 
работницам завода и двум 
детям. Елена Александровна 
все подробно объяснила, 
помогла выбрать номер, в 
котором нам будет удобнее 
проживать, рассказала о 
видах лечения и вариантах 
оплаты путевок. Так как мы 
собирались ехать в августе, 
Е л е н а  А л е к с а н д р о в н а 
ск азала,  что  во  второй 
половине июля нам необхо-
димо будет принести две 
справки из поликлиники (на 
себя и детей) и выкупить 
путевки, что мы и сделали. 
Этой поездки ждали и мы – 
взрослые, и наши девочки. 
Пока мы укладывали в сумки 
одежду, обувь, зубные щетки 
и т.п., девчонки собирали в 
свои рюкзачки раскраски, 
фломастеры, резиночки для 
плетения и другие «нужные» 
вещи. Теперь нам оставалось 
только дождаться дня заезда!

К сведению:
http://www.kluchi66.ru/ - 

с а й т  с а н а т о р и я -
профилактория  «Чистые 
ключи». На нем размещено 
много полезной информации.

Часть вторая «Заезд».
5 августа в 7-50 мы нашей 

большой компанией пришли 
к зданию ДКМ, а в 8-01 уже 
ехали в комфортабельном 
автобусе в «Чистые ключи». 

В профилактории нас 
встретили, выдали ключ от 
номера и пригласили после 
заселения приходить на 
завтрак. В этот же день нас 
ждал врач, который назначил 
все необходимые процедуры 
для профилактического 
лечения, а в лечебном блоке 
медицинские сестры быстро 
составили нам расписание 
приёма этих процедур. И мы 
начали отдыхать!

К сведению:
Н е  з а б у д ь :  п у т е в к у, 

санаторно-курортную карту, 
паспорт, зарядное устройство, 
сменную обувь.

Ч а с т ь  т р е т ь я  « Н а 
здоровье!».

Каждое утро мы поднима-

лись в 7-30 и после утренних 
«потягушек» шли на завтрак. 

Кстати, меню в столовой 
профилактория было трёх 
видов: для взрослых, для 
детей от 7 лет и для детей от 
3х лет. Мы попадали во все 
три. Нам накрывали полный 
стол разных вкусностей, и мы 
с удовольствием всё это 
уплетали (иногда перерас-
пределяя  между  с обой 
отд ел ь н ы е  бл юд а  и  и х 
количество). А после этого 
начинался лечебный раздел 
нашего отдыха. Мы, переходя 
из  к абинета  в  к абинет, 
п р и н и м а л и  р а з л и ч н ы е 
процедуры – магнитотерапию 
и электрофорез, амплипульс 
и электрорасческу, массаж-
ную кровать «Нуга-Бест» и 
лимфодренаж, вакуумный 
массаж  и озокеритовые 
апплик ации .  А  еще  мы 
дышали полезным воздухом 
в «Соляной пещере». И 
взрослым, и детям все это 
нравилось, особенно занятия 
в тренажерном зале, где 
можно было побегать по 
беговой дорожке, покататься 
на «велосипеде», покачать 
мышцы или покататься на 
огромном мяче. Все были 
просто в восторге! А какая 
в с е - т а к и  в к у с н я т и н а  – 
кисл ородный  к ок тейль ! 
Каждый из нас за время 
отдыха получил по 10-12 
видов лечения. Когда бы еще 
мы смогли себе позволить 
сделать  так ой  подарок 
своему здоровью! 

Б о л ь ш о е  с п а с и б о 
медицинскому персоналу 
профилактория за чуткое, 
доброжелательное, заботли-
вое отношение к отдыхаю-
щим. Без них впечатления 
были бы совсем не такие.

К сведению:
В прохладную погоду 

работает отопление.
Самая удобная одежда – 

спортивный костюм.

Ч а с т ь  ч е т в е р т а я 
«Досуг».

Все, кто ездил в «Чистые 
ключи», без сомнения знают  
Юрия Романовича Иванова. 
Это человек, который не 
давал нам скучать. За две 
недели мы поучаствовали во 
многих спортивных играх и 
т в о р ч е с к и х  к о н к у р с а х , 
н а у ч и л и с ь  з а п у с к а т ь 
огромные мыльные пузыри, 
делать кофейные деревья и 
цветы из монет, различные 
поделки для дома и сада, 
посмотрели интересные 
фильмы и мультфильмы в 

формате  3D ,  пожарили 
шашлыки и сходили в сауну. 

Удачным было то, что 
многие приехали с детьми. 
Несмотря на разный возраст, 
р е бя т а  п од р у ж и л и с ь  и 
именно они стали главными 
«героями» на эти две недели.  

При желании, каждый мог 
найти себе занятие. У нас 
такое желание было! К тому 
же нам повезло с погодой (а 
это теперь редкость для 
уральского лета) и мы много 
в р е ме н и  пр о водили  н а 
свежем воздухе – гуляли по 
лесу, играли в мяч, катались 
на роликах, скейтборде, 
в ел о с и п е д а х ,  к о т о р ы е 
привезли из дома. 

Н а  те р р и то р и и  е с т ь 
автостоянка и без проблем 
можно пользоваться своим 
транспортом. 

В общем – все сделано 
для удобства отдыхающих. 

К сведению:
Не прячьте свои эмоции и 

не стесняйтесь раскрывать 
свои таланты.

Отпуск в профилактории – 
и д е а л ь н а я  воз м ож н о с т ь 
д о в я з а т ь ,  д о в ы ш и в а т ь , 
дочитать.

Ч а с т ь  п я т а я  « П о р а 
домой».

В день отъезда было 
грустно, холодно и дождливо. 
Девочки даже всплакнули – 
так не хотелось уезжать. 
Четырнадцать дней пролете-
ли как один. Жаль было 
расставаться с «Чистыми 
ключами». Мы решили, что 
обязательно вернемся сюда 
снова! И, возможно, совсем

скоро, так как санаторий 
готовит в этом году для всех 
сюрприз в виде новогоднего 
заезда в период зимних 
каникул. 

К сведению:
Планировать свой отдых 

лучше заранее!
Заведите свою страничку и 

ставьте лайки в книге отзывов 
(обратитесь к администрато-
ру).

Вот такие у нас остались 
впечатления от «Чистых 
ключей»! Мы очень рады, что 
у завода есть такой хороший, 
а главное, свой санаторий. 
Ведь в настоящее время в 
условиях непростой эконо-
м и ч е с к о й  с и т у а ц и и  н е 
каждый работодатель может 
так заботиться о здоровье 
своих работников. А мы, 
з а в о д ч а н е ,  р а б о т а я  в 
условиях вредного произво-
д с т в а ,  О Б Я З АТ Е Л Ь Н О 
должны проходить профи-
лактическое лечение хотя бы 
один раз в год. И в «Чистых 
ключах» для этого созданы 
все условия! Приезжайте!!!

* * *
Мой любимый санаторий 
«Чистые ключи».
Любят нас и берегут всех 
добрые врачи,
Кормят вкусно, пить дают 
наши повара.
Через год хочу я очень вновь 
попасть сюда!

Очень долго я ждала, когда 
настанет лето.
Мы приехали сюда – спасибо 
всем за это!
Здесь прикольно, весело, 
играем мы в мячи.
Я хочу, ХОЧУ вернуться в 
«Чистые ключи».

Стихи, представленные 
Л. Владимировой на конкурс 

«Мисс «Чистые ключи».
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Николай Владимирович 
Л ушник ов… Что  можно 
рассказать о нём? Как и о 
каждом человеке сложно в 
двух-трех фразах высказать 
главное и значимое. Согла-
ситесь, что наша жизнь 
делится на две половинки: 
личную и профессиональ-
ную.

Я знаю Николая Владими-
ровича по работе в отделе 
разработки и внедрения 
информационных систем на 
должности экономиста бюро 
л о г и с т и ч е с к и х  с и с те м . 
Десять лет на заводе – срок 
немалый. Да, он показал 
достаточно высокий уровень 
профессиональной подго-
товки,  да ,  он  способен 
творчески и самостоятельно 
работать, да, он ответствен-
ный и трудолюбивый. Он 
один из тех, от кого зависит 
насколько точно и оператив-
но будет настроена инфор-
мационная система завода 
под нужды бизнеса.

В сфере разработки и 
внедрения информационных 
систем ,  к ак  и  в  любой 
профессиональной деятель-
ности, существует свой сленг, 

который доступен и понятен 
только тем, кто занят в этой 
с ф е р е  д е я т е л ь н о с т и . 
Поэтому не буду перечислять 
всех технических особеннос-
тей проектов внедрения 
информационной системы, в 
которых участвовал Нико-
лай. Поверьте, в каждый 
проект он внес значительный 
в к л а д  д л я  у с п е ш н о г о 
в н е д р е н и я ,  в ы п о л н я я 
большой объем работ по 
р а з р а б от к е  с ц е н а р и е в 
бизнес-процессов, настрой-

ке и тестированию техничес-
ких решений, по обучению 
пользователей.

И  е г о  т р у д  б ы л  п о 
достоинству отмечен. Нико-
лаю Лушникову вручено 
Благодарственное письмо 
директора завода, присвоено 
звание «Лучший молодой 
работник».

Современный трудовой 
коллектив живет не только 
планами по выполнению 
производственных заданий. 
Чтобы каждый из нас с 

желанием приходил  на 
работу, он должен чувство-
вать ,  ч то  рядом  с  ним 
хорошие,  отзывчивые и 
добрые люди. И этому во 
м н о г о м  с п о с о б с т в у е т 
о б щ е с т в е н н а я  ж и з н ь 
коллектива. Наш профсоюз-
ный комитет стремится 
создать атмосферу «трудо-
вой семьи» для всех сотруд-
ников управления. В 2011 
году Николай Владимирович 
был избран в состав профсо-
юзного комитета и принимает 
самое активное участие в 
жизни нашего коллектива. Я 
всегда могу ему доверить 
выполнение многих заданий. 
Он регулярно исполняет 
обязанности председателя 
цехового комитета, когда я в 
отпуске или на больничном.

Он  исполнительный, 
отзывчивый человек (но себе 
на шею сесть не даст). 
Коллеги по отделу ценят в 
Николае уравновешенность, 
надежность, умение рабо-
тать в команде и желают 
счастья ,  благополучия , 
и с п о л н е н и я  ж е л а н и й , 
успехов в личной и профес-
сиональной жизни.
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С 14 по 16 сентября в 
г.Новокузнецке состоялось 
совещание технических ин-
спекторов ГМПР по обмену 
опытом проведения специ-
альной оценки условий труда 
(далее СОУТ) на предприя-
тиях горно-металлургичес-
кого комплекса РФ (далее 
ГМК). 

В  работе  совещания 
п о м и м о  т е х н и ч е с к о й 
инспекции приняли участие 
руководители и представите-
ли Федерации профсоюзных 
о р га н и з а ц и й  К у зба с с а , 
Кемеровской территориаль-
ной профсоюзной организа-
ции ГМПР и Кемеровского 
обкома ГМПР. Приглашены 

руководители и специалисты 
отдела Государственной 
экспертизы условий труда 
Д е п а рт а м е н т а  т р уд а  и 
з а н я т о с т и  н а с е л е н и я , 
Государственной инспекции 
труда Кемеровской области.

В ходе обсуждения участ-
ники совещания подтверди-
ли, что в результате СОУТ на 
большинстве предприятий 
ГМК произошло снижение 
класса (подкласса) условий 
труда (далее КУТ), что в свою 
очередь привело к снижению 
уровней компенсации или к 
их полной отмене. При этом в 
подавляющих случаях сни-
жение КУТ произошло без 
действительного улучшения 

условий труда после 
проведенных мероприя-
тий. Это повсеместно 
происходило за счет 
применения «Методики 
проведения специаль-
ной оценки условий 
труда», утвержденной 
Приказом Министерства 
труда и социальной 
з а щ и т ы  Р Ф  о т 
24.01.2014г. № 33Н. 

Отдельно рассматрива-
лось применение при СОУТ 
«Методики снижения класса 
(подкласса) условий труда 
при применении работника-
ми, занятыми на рабочих 
местах с вредными условия-
ми труда, эффективных 
средств индивидуальной 
з а щ и т ы ,  п р о ш е д ш и х 
обязательную сертификацию 
в порядке, установленном 
соответствующим техничес-
ким регламентом», утвер-
жденной Приказом Министе-
рства труда и социальной 
защиты РФ от 05.12.2014г.   
№ 976Н. Эта методика так же 
п о д в е р г л а с ь  ж е с т к о й 
критике, так как она позволя-
ет,  не изменяя уровень 
вредного фактора снизить 
К У Т  т ол ь к о  бл а год а р я 
постоянному применению 
средств индивидуальной 
защиты.

Обобщая итоги и практику 
проведения СОУТ, обсудив 
п р о бл е м ы  п р и м е н е н и я 
законодательства в этой 
области, проанализировав 
с уд е б н у ю  п р а к т и к у  п о 

вопросам правильности 
проведения СОУТ и пред-
оставления компенсаций за 
работу во вредных условиях 
труда, участники совещания 
выработали предложения в 
адрес  разработчиков  и 
законодательных органов, 
ответственных за СОУТ по 
устранению замечаний и 
нарушений, выявленных в 
п р о ц е с с е  п р и м е н е н и я 
Федеральных законов № 
426-ФЗ, № 421-ФЗ и «Мето-
дики проведения СОУТ». 

Что касается «Методики 
снижения КУТ при примене-
нии эффективных СИЗ…», 
то предложен на рассмотре-
ние и дополнение вариант 
( п р о е к т )  м етод и ч е с к и х 
рекомендаций «Организация 
работы представителей 
выборного профсоюзного 
органа первичной профсоюз-
ной организации в составе 
к о м и с с и и  п р о в о д я щ е й 
процедуру снижения класса 
(подкласса) условий труда 
при применении эффектив-
ных СИЗ в рамках процедуры 
СОУТ».

26 сентября в городе 
Североуральске состоялась 
комплексная спартакиада 
Свердловского обкома ГМПР 
среди предприятий северно-
го региона. 

Представители предприя-
тий соревновались по пяти 
видам спорта: волейболу, 
дартсу, теннису, гиревому 
спорту и лёгкой атлетике.

Впервые в спортивных 
состязаниях приняли участие 
представители Качканарско-
го горно-обогатительного 
к о м б и н а т а .  Та к ж е  у ж е 
традиционно были представ-
лены команды ОАО «БАЗ-
СУАЛ» г. Краснотурьинск, 
ОАО «Серовский завод 
ферросплавов»,  нашего 
предприятия и, конечно, 
команда-хозяин турнира 
ОАО «СУБР».

Открыл  спартакиаду 

председатель Свердловского 
областного комитета ГМПР 
Валерий Кусков, который 
пожелал всем участникам 
спортивного азарта и честной 
борьбы.

Самый большой накал 
с п о р т и в н ы х  с т р а с т е й 
получился в соревнованиях 
по волейболу. Надо отметить, 
что подготовка всех команд и 
уровень мастерства самые 
высокие. В ходе упорной 
б о р ь б ы  н а ш а  к о м а н д а 
в ол е й б ол и с т о в  з а н я л а 
первое место.

Не менее интересная 
борьба развернулась и в 
гиревом спорте. Но подготов-
к а  н а ш и х  с п о ртс м е н о в 
С е р г е я  П о н о м а р е в а  и 
Михаила Анетько не остави-
ла шансов соперникам. Как 
итог – первое место.

В  с о р е в н о ва н иях  по 

дартсу и лёгкой атлетике 
наши металлурги заняли 
второе  место .  Немного 
н е уд ач н о  в ы с т у п и л и  в 
соревнованиях по настольно-
му теннису – заняли почетное 
пятое место. Но нужно отдать 
должное уровню подготовки и 
мастерства соперникам. 

В целом по итогам всех 
видов соревнований команда 
нашего завода заняла второе 
о б щ е к о м а н д н о е  м е с т о 
уступив лишь одно очко 
к о м а н д е  х о з я е в  О А О 
«СУБР».

Закрывая Спартакиаду 
Валерий Николаевич Кусков 
– председатель Свердлов-
ского обкома ГМПР отметил 
х о р о ш у ю  о р г а н и з а ц и ю 
мероприятия и достойную 
подготовку всех участников 
соревнований. Следующий 
этап Спартакиады будет 

проведен в феврале в городе 
Качканар.

Римма Иосифовна Дмитриева, коллега

Свелана Лопухина, председатель профкома УИТиА

РАЗРАБОТКА ПРЕДЛОЖЕНИЙ

НАШИХ МЕТАЛЛУРГОВ НАГРАДИЛИ СЕРЕБРОМ

АКТИВНАЯ, ТРУДОЛЮБИВАЯ, ТАЛАНТЛИВАЯ

Технический инспектор труда ГМПР Павел Тилькун

Андрей Лапин

УРАВНОВЕШЕННОСТЬ, НАДЕЖНОСТЬ, УМЕНИЕ РАБОТАТЬ В КОМАНДЕ

Так жизнь идет по кругу,
Года спешат друг к другу,

Но радостью, надеждой
Наполнен год и век.

И в день осенний яркий
Прими цветы, подарки,
Наш пожилой любимый,

Наш добрый человек!

14 декабря 1990 года 
Генеральная Ассамблея 
ООН постановила считать 1 
октября Международным 
днём пожилых людей, а в 
Российской Федерации этот 
праздник отмечается с 1992 
год а .  В о з р а с т  з р ел ы х , 
м у д р ы х  л ю д е й  ч а с т о 
называют осенью жизни. Как 
каждое время года прекрасно 
по-своему, так же неповтори-
мы и возрастные «сезоны» 
нашей жизни. Какие бы беды 
ее ни омрачали, все плохое 
забывается. И мы снова 
радуемся жизни, мечтаем о 
счастье, о любви. Ведь жизнь 
прекрасна! Этот день – день 
благодарения  за  тепло 
сердец, за отданные работе 
силы, за опыт, за мудрость и 
щедрость души.

Много замечательных 
людей работало на нашем 
предприятии.  Выйдя на 
заслуженный отдых, они 

долгое время поддерживают 
с  ним  связь ,  принимая 
активное участие в различ-
ных мероприятиях.

В честь праздника хочется 
рассказать о статной, моло-
жавой и приятной женщине – 
Л у и з е  А л е к с а н д р о в н е 
Константиновой, которую 
многие знают и уважают. 

Отработав 32 года в 
термо-отделе крупносортно-
го цеха завода, выйдя на 
заслуженный отдых, она 
посвятила себя обществен-
ной работе – уже много лет 
является профгрупоргом в 
профсоюзной организации 
ветеранов завода. Не секрет, 
что работа с пожилыми 
людьми требует от человека 
особого такта, доброжела-
тельности  и  внимания . 
Именно за это пенсионеры 
ц е н я т  и  л ю б я т  Л у и з у 
Александровну. Она непре-
менно навестит заболевших, 
подбодрит в трудную минуту, 
поможет в беде, а в день 
рождения – придет с поздрав-
лениями. «В нашем коллек-
тиве она незаменимый чело-
век – ответственный, испол-
нительный, всегда откликает-
с я  н а  л ю б у ю  п р о с ь б у, 
активная участница различ-

ных конкурсов, субботников» 
-  говорит председатель 
Совета профорганизации 
пенсионеров завода Людми-
ла Ивановна Рычкова. 

Экспонаты, созданные 
трудолюбивыми рук ами 
Луизы Александровны можно 
увидеть в числе лучших и на 
выставк ах  прикладного 
искусства, и на ежегодных 
выставках цветов и плодов, 
демонстрирующие хороший 
вкус и смекалку, каждый раз 
удивляя и радуя других. 

Луиза Александровна 
успевает принимать участие 
в жизни не только профсоюз-
ной организации завода, но и 
является общественным 
специалистом в городском 
совете инвалидов, успешно 
р а б от а я  с  в ет е р а н а м и 
города. 

Но сказать, что наша 
героиня только активная и 
трудолюбивая – это будет не 
совсем полное ее описание. 
Она еще и талантливая – вот 
уже 20 лет, как она является 
участницей всеми любимого 
в  н а ш е м  г о р о д е  х о р а 
«Яхонтцы» при ДКМ. «Это 
увлечение требует много 
времени и душевных сил, но 
эт о  в с е  о к у п а ет с я  т о й 

душевной теплотой, которая 
исходит от зрителей во время 
выступлений,» - признается 
Луиза Александровна.

Вот такой интересный 
человек живет рядом с нами. 
В честь праздника хочется 
поздравить Луизу Алек-
сандровну и всех наших 
дорогих ветеранов, пожелать 
им здоровья, активности и 
задора.

Михаил Анетько (ЭСПЦ).

Константин Нестеров (доменный цех). Наши спортсмены на волейбольной площадке. Команда наших металлургов,
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